

Folio 227

Hola buen día, mi nombre es Luz del Carmen Flores, mi esposo tiene 10 años de desaparecido, desapareció el 13 de octubre del 2008 en Orizaba, Veracruz. Nosotros íbamos a bordo de una camioneta Cherokee, mi esposo, mi hijo y yo. Se nos cierra una camioneta en la Norte 8 esquina con Oriente 23 y le pega a nuestra camioneta y es allá donde se bajan hombres armados y se la llevan a él. A mi me dicen que yo me pasara a manejar y que me fuera, y pues la verdad si lo hice, mi hijo dice que sí me bajé pero yo la verdad ya no me acuerdo todo se me nubló. A partir de entonces pues hemos estado siempre mis hijos y yo buscándolo y nunca hemos tenido respuesta. Hay una denuncia, la 1319-08 en la cual nunca prosperó nunca nos dieron ninguna, siempre nos decían 'ya tenemos una sábana informativa' y nunca nos dieron nada. La verdad yo nunca supe ni qué fue ni por qué ni nada, aparentemente no tenía enemigos ya que era él muy de una carácter muy alegre, muy carismático entonces no tengo ni idea de qué es lo que fue esto.